
Comune di Modena
Consiglio Comunale

Gruppo Consiliare Lega Nord

Modena, 23 dicembre

Al Sig. Sindaco

Al Sig. Presidente del
Consiglio Comunale

INTERROGAZIONE

 Oggetto: test antidroga 
 
Considerato 
che fra i componenti dei gruppi di centro-destra in Consiglio comunale, e non solo fra questi, è stata 
presa unanimemente la decisione di sottoporsi a un test antidroga, che si è svolto compostamente 
all’interno del Municipio;

preso atto
che il test non voleva avere altro dichiarato e pacifico significato che una provocazione, alla quale 
non hanno risposto i consiglieri del centro-sinistra, e che comunque è stato effettuato con tutti i 
crismi di regolarità e sicurezza scientifica che esami di questo tipo richiedono;

interrogo
il  Sindaco per  sapere  come qualcuno della  sua Giunta  abbia  potuto dire  ufficialmente,  persino 
attraverso  i  mass-media,  che  quel  test  non  aveva  alcun  valore  scientifico.  Anche  sulla  base 
dell’atteggiamento espresso da numerosi consiglieri di maggioranza, mi domando se ogni volta che 
vado a fare un prelievo di sangue in un laboratorio d’analisi debba ritenere che l’esito che ricevo 
qualche giorno dopo sia da considerarsi carta straccia e non abbia alcun valore scientifico ai fini 
della documentazione dello stato di saluto o, come nel caso del test antidroga, dell’uso di sostanze 
stupefacenti. Vorrei un’assicurazione in merito. Grazie

Il vice capogruppo
Sandro Bellei
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